

Gasto público aumentó 31% en el último año



Reserva guardada

El gasto público en el último año aumentó 31 por ciento, según informó el Ministerio de Economía y Finanzas. Este incremento se debe principalmente a la inversión en infraestructura y servicios públicos.

El ministro de Economía y Finanzas, Juan Carlos Rodríguez Cordero, destacó que este aumento refleja el compromiso del gobierno con el desarrollo económico y social del país.

En el mismo momento, se anunció que se mantendrá una reserva de recursos para enfrentar cualquier eventualidad que pueda surgir en el futuro.

Reclaman ajustes de precios de servicios

Los usuarios de los servicios públicos reclaman ajustes de precios debido al aumento de los costos de operación. Los representantes de los consumidores exigen que las autoridades reguladoras intervengan para garantizar la equidad en los precios.



Determinan que habrá recorte de la competencia



Investigan supuestos monopolios del mercado cafetalero

El gobierno está investigando supuestos monopolios en el mercado cafetalero. Se ha detectado que un pequeño número de actores controla gran parte de la producción y el comercio de café en el país.

Las autoridades están trabajando para identificar a los actores involucrados y tomar medidas para promover la competencia y la equidad en el sector.

Se han identificado varios factores que contribuyen a la concentración del mercado, como el acceso limitado a recursos y la falta de información para los pequeños productores.

EL 20 DE NOVIEMBRE

Baneco relanza los puntos verdes

A partir del próximo 20 de noviembre, Banesco Banco Universal relanza su programa de puntos verdes Banesco, que ofrece ventajas adicionales para los clientes de la institución financiera.

En nota de Olga Mifsut, vicepresidente de productos pasivos y servicios de la institución explicó que los clientes acumulan puntos con utilizar una cuenta afiliada a los planes Banesco o una tarjeta de crédito de la institución.